



Iglesia de Michoacán ofrece intervenir para mediar ante el *narco*

CÉSAR CABRERA
 MORELIA

El arzobispo de Morelia, Michoacán, Carlos Garfias Merlos, reiteró que la Iglesia católica se encuentra en disposición de fungir como mediadora con grupos de la delincuencia organizada.

“En un lugar que sufre crisis por enfrentamientos de grupos delincuenciales, yo siempre condiciono —y lo he dicho—, cuando las partes piden y están dispuestas a recibir el apoyo, encantados.

“Si es una sola parte la que lo pide, no podemos intervenir; porque el principio de mediación es que todas quieran para que uno pueda realizar esta función”, señaló.

El arzobispo recordó que el diálogo ha permitido alcanzar acuerdos como en Aguililla, don-

de las autoridades se acercaron con los grupos criminales que impedían el acceso a la región.

“Depende de la situación, pero en toda crisis, cuando hay presencia del crimen organizado y pide que la Iglesia sea intermediaria, estamos dispuestos”, insistió.

Sobre los talleres de diálogo para la construcción de la paz, destacó que el objetivo es solucionar conflictos y la reconversión de criminales.

Precisó que la Iglesia les ofrece el perdón y la reconciliación para volver a su vida cotidiana, pero eso no exime a las autoridades de aplicar la ley, para lo que se buscan mecanismos como trabajo comunitario en la aplicación de penas. ■

Con información de: Jorge Martínez